

# BOLETIN INTERIOR

C. E. S. N.º 1. - 7 de Marzo de 1938 LERIDA

Delegación del Este

Estererfa, 10, pral.

## La actual situación militar plantea a las J. S. U. y a toda la juventud del Ejército tareas inmediatas para acelerar la victoria

La próxima reunión que se ha de celebrar el día 13 ha de ser preparada por todo el activo de la Federación en el Ejército de forma que de ella salga la fórmula para aplicar con decisión y con energía nuestra línea política, de ayuda a los mandos y Comisarios de educación técnica y política, a nuestro trabajo práctico.

A las resoluciones adoptadas por la Comisión Ejecutiva Nacional que plantean tareas inmediatas, hay que añadir como trabajo preciso para su desarrollo, la de romper con el estancamiento político, que en un aspecto general, está sometida nuestra labor. Este fin persigue principalmente nuestra próxima reunión, en ella cada militante activo, responsable de Brigada o División ha de traer el balance de sus actividades, la experiencia de sus éxitos o dificultades. La actual situación militar exige de nosotros una mayor celeridad en el trabajo lo cual se conseguirá encontrando los métodos justos de trabajo y valorizando hasta el máximo el concepto de la responsabilidad personal.

---

Ni un joven Socialista Unificado sin controlar en los "Clubs de Educación de la J. S. U."

## AVISO

A todos los responsables de los Clubs de Educación de la J. S. U.

Se convoca a todos los responsables de Brigada y División, para el día 13 del presente mes, a la reunión que celebrará la Comisión para examinar y desarrollar las tareas planteadas a la Juventud en el seno del Ejército Popular.

---

## ¿Fortificar? ¿Fortificar?

---



# Sobre la evacuación de Teruel

El significado de las batallas del Bajo Aragón, su propio resultado, no hace perder ni siquiera en una parte mínima la justeza de las palabras del general Rojo al asegurar que en Teruel la República había encontrado su Ejército.

Si la capital de la provincia tomada por nuestras fuerzas en ocho días y casi sin bajas, conjuntamente con infinidad de material bélico, ha tenido que ser evacuada a los dos meses de intensa ofensiva fascista, no ha sido ésto, ni con mucho, un triunfo de los ejércitos invasores. 60.000 bajas, la pérdida de sus más y mejores reservas, la enorme cantidad de material bélico, el desbaratamiento completo de la ofensiva preparada cuidadosamente por los estados Mayores de Alemania e Italia, ha costado al enemigo pisar las ruinas de Teruel.

Pero también será necesario que en relación con nuestro trabajo examinemos que si el enemigo ha podido tomar la capital del Bajo Aragón, no ha sido en parte alguna debido a la actuación de su infantería. La enorme superioridad de aparatos bélicos concentrados en Teruel por los ejércitos invasores, ha hecho posible que nuestras tropas evacuasen Teruel. Naturalmente que esa superioridad de armamento, lo ha dicho el Jefe del Gobierno, no es sino temporal y es lógico que en igualdad de armamento sea nuestra infantería, la gloriosa infantería española, la que decida el resultado de los combates. Esto nos obliga a trabajar más y con un ritmo más acelerado. Llevar a la práctica las resoluciones de la Comisión Ejecutiva en el orden del trabajo militar, aumentar nuestro trabajo de educación, elevar hasta el máximo la conciencia de cada soldado haciendo llegar hasta el último el carácter de nuestra lucha, haciendo comprender por qué y para qué lucha la Juventud en el seno del Ejército de la República, colaborar con el Comisario en la realización de este plan de trabajo nos asegurará en breve un perfeccionamiento total de nuestra infantería en el orden político y técnico que en igualdad de armamento asegurará la victoria contra los enemigos invasores

# El Club de Educación de la J. S. U.

En cada Unidad debe haber un club de la J. S. U., pero no cambiando el nombre de *grupo* por el de club, como en la mayoría de casos ocurre y donde funciona un comité, estrecho, nuestros clubs no puede ser esto, hay que transformarlos en los verdaderos clubs de la juventud que une, educa y organiza la juventud del Ejército.

Nuestro club no puede ser una organización cerrada y estrecha, sino que, por el contrario, han de tener un carácter amplio donde la juventud halle cubiertas sus necesidades culturales.

El Consejo de los clubs de acuerdo con las características de nuestro Ejército ha de tener representación en los Batallones y Compañía, y al constituirse éste ha de invitarse a los mandos y comisarios de las unidades respectivas.

También hemos observado que se constituyen los clubs, pero no como a tales clubs de la J. S. U., sino que estos no vienen sino a llenar el vacío de algunas unidades creando un Hogar del Soldado.

Otro error observado es el planteamiento de nuestras normas de organización de los clubs de educación de la J. S. U. a los mandos y comisarios, es que nuestros camaradas plantean todas las tareas y trabajos que deben desarrollar nuestros jóvenes en los clubs, pero no presentan como una aspiración de los jóvenes socialistas unificados del Ejército sino que por el contrario plantean nuestros clubs como tarea del comisariado sin decir nada de lo que se propone nuestra organización.

---

## Nuestros clubs elevan la capacidad de los jóvenes combatientes y del Ejército P. R.

---

de nuestra patria, contra la infantería mercenaria de extranjeros y vendidos, de hombres llevados al combate sin otra convicción que la de las pistolas de los oficiales alemanes e italianos, de señoritos traidores al servicio de los invasores.

# LA JUVENTUD Y EL EJERCITO POPULAR

La Comisión Ejecutiva Nacional de las J. S. U. reunida con la Comisión Nacional de Educación del Soldado, ha estudiado la presente situación militar, desarrollo de las últimas operaciones, situación orgánica de la Federación en el Ejército y balance de trabajo realizado desde la última reunión del Comité Nacional, celebrado en Madrid.

No obstante las confusiones que se han creado en torno a los métodos de organización de las J. S. U., la Comisión Ejecutiva se felicita del ingreso en nuestras filas de miles de nuevos militantes, abnegados combatientes, que sienten firme el orgullo de llevar sobre el uniforme, el glorioso carnet de las J. S. U. Nuestra Federación en este período ha logrado reforzar su influencia numérica y política en las filas de combatientes del Ejército Popular, favoreciendo con esto la unidad interna del mismo, el desarrollo de la más firme disciplina, de las tareas de educación cultural y física y de la seguridad política en todas sus escalas.

Respondiendo a las directivas del Comité Nacional de Madrid, el trabajo cultural y deportivo ha sido fuertemente intensificado, apreciándose la utilidad que para la mayor eficacia combativa y resistencia física de nuestras fuerzas tiene el desarrollo del deporte.

Así mismo la Comisión Ejecutiva, subraya el magnífico esfuerzo realizado por todos los combatientes para elevar su capacidad técnico-militar. Estamos orgullosos de que en el desarrollo de las formidables batallas de Teruel, ocupen un primer puesto Jefes y combatientes que pertenecen a nuestras J. S. U. La superación técnica de estos jóvenes Jefes, su esfuerzo en el estudio y en el combate ha sido recompensado por el Ministro de Defensa Nacional, con la derogación del Decreto que impedía el ascenso a los más altos puestos del Ejército a los Jefes salidos de las Milicias.

En nuestras filas contamos con cientos de jóvenes Jefes y Comisarios: Vidal (de nuestra Comisión Ejecutiva) Vega, Tagueña, Toral, Ino, Orad de la Torre, Hortelano, Marín, Alcalde, Jiménez, Carrasco, Blás, Pareja, Martínez, Rabadán, del Rey, Eduardo, Corbata, Suárez, Marcos, Muñoz Lizcano, Castañón entre los primeros, José Laín (de nuestra Comisión Ejecutiva), Illera, Canesa, Otero, Huete, Herrero, López Real, Sendín, Garrido, Escribano, Alcázar, Serrán, Orgaz, Vicenz, Barrero, entre los segundos. Y así una lista interminable.

Todos ellos queridos y admirados por sus soldados y por el pueblo. Salidos de nuestras filas. Guerrilleros del 18 de Julio, que jamás olvidan que luchan por la victoria contra la invasión y las castas reaccionarias, que luchan por una patria libre, feliz y más justa. A todos la Comisión Ejecutiva les saluda y alienta a continuar como hasta ahora la defensa de las libertades populares.

El desarrollo de nuestra guerra, en sus últimos meses, ha puesto una vez más de manifiesto la capacidad del Ejército Popular Español; formidable prueba de la capacidad revolucionaria del pueblo que ha creado el instrumento de la victoria y que hoy dirigido por el Ministro de Defensa Nacional y el General Rojo, se dispone a terminar con las pandillas invasoras del fascismo italo-alemán. Hoy igual que siempre los militantes de la Federación Nacional de J. S. U., apoyarán todas las medidas positivas que tiendan a reforzar la capacidad de nuestro Ejército. La Comisión Ejecutiva ha estudiado también, el trabajo del Comisariado en los últimos tiempos. Ya en la reunión del Comité Nacional, celebrado en Madrid, pedimos no se aplicara la disposición que impedía a los combatientes el ascenso a los más altos puestos del Comisariado. En estos momentos la Comisión Ejecutiva, expresa una vez más el dolor que la produce ver como buen número de militantes nuestros, Comisarios en los momentos más difíciles de nuestra guerra, han sido descendidos de categoría, cuando no dados de baja por el simple delito de su juventud, hecho este que ha repercutido sensiblemente en el trabajo general del Comisariado y en la labor de educación y agitación política en los frentes.

Nuevamente la Comisión Ejecutiva, pide al Ministro de Defensa Nacional, se rectifique esta medida teniendo en cuenta a la Federación de J. S. U., como una de las organizaciones más fuertes de nuestro país, al hacer la designación de Comisarios.

(Pasa a la página 8)

La evacuación de Teruel por nuestras tropas plantea a nuestra Federación y a toda la juventud del Ejército popular una serie de urgentes tareas.

Sobre la base de la adhesión y el apoyo más firme que nunca al Gobierno del Frente popular y de la confianza inquebrantable en la victoria, la experiencia de Teruel nos demuestra que los próximos combates alcanzarán extraordinaria dureza y extensión, exigiendo de la juventud combatiente grandes esfuerzos que estamos seguros sabrá realizar.

El enemigo no ha conseguido sus ventajas por el esfuerzo de sus hombres, sino por la acumulación en masa de material bélico alemán e italiano; las operaciones han evidenciado la superioridad de nuestra heroica infantería sobre sus tropas de mercenarios extranjeros y de jóvenes españoles engañados. Por eso, el significado de la gran victoria de diciembre como exponente del grado de desarrollo alcanzado por nuestro Ejército popular, sigue en pie.

Pero en la etapa próxima más inmediata, hasta que nuestro Gobierno—como anuncia en su nota oficial—consiga equilibrar nuestros efectivos materiales en lo que se refiere especialmente a aviación y artillería con los del enemigo, nuestro Ejército debe poner en juego toda clase de iniciativas audaces y esforzadas para contrarrestar la superioridad de material bélico del invasor.

En este sentido damos algunas iniciativas y tareas concretas:

1.º Desarrollar impetuosamente el «anti-avionismo», es decir, todas las formas de lucha contra la aviación enemiga que ya, por su propia iniciativa, nuestros valientes soldados han comenzado a practicar.

Los grupos audaces de buenos tiradores, que ejercitándose en la observación de una férrea disciplina de tiro puedan hacer blanco como ya ha sucedido en numerosas ocasiones durante los combates de Teruel, en los aviones fascistas.

Utilización al máximo de las ametralladoras de la infantería.

# Tareas inmediatas del J. S. U. y de la Juventud Popular en la actualidad militar

Intensificar la construcción de toda clase de abrigos y refugios en las mismas trincheras, en los puestos de mando, en los depósitos de municiones, víveres, etc.

Intensificar y perfeccionar el camuflaje.

2.º Intensificar el ritmo de las fortificaciones.

Nuestros mandos y comisarios deben estudiar y asimilar los modernos sistemas de fortificación que la hacen más capaz de resistir las embestidas del Ejército enemigo.

3.º Fomentar entre nuestros soldados el amor a sus armas; el fusil, la ametralladora, la bomba, etc., considerando como cuestión de honor militar y revolucionario no dejarla nunca en manos del enemigo.

4.º Reforzar mucho más aún la disciplina, compatible con las relaciones de sana camaradería que deben existir entre nuestros oficiales, jefes y soldados. Disciplina férrea e implacable para hacer cumplir las órdenes del mando, defender a toda costa las posiciones que no se ha recibido orden de abandonar y conservar las armas.

5.º Organizar racionalmente, poniendo en juego toda clase de iniciativas sobre la educa-

# Mediadas de la de toda del Ejército Popular al situación militar

ción política, la elevación de la moral y las sanas distracciones, el relevo y descanso regular de las fuerzas para reorganizarlas que puedan nuevamente entrar en combate.

Utilizar para esto todo lo posible la colaboración de «UNIÓN DE MUCHACHAS».

6.º El Gobierno ha llamado dos nuevas quintas.

Si los nuevos reclutas son incorporados en unidades ya formadas, los «Clubs de Educación del Soldado» de la J. S. U., deberán desarrollar un plan de trabajo sobre:

a) Necesidad de que los veteranos acojan con cariño a los nuevos reclutas, estableciéndose entre ellos lazos de camaradería.

b) En las Compañías, Rincones, Hogares, periódicos murales, etc., se colocarán saludos haciendo resaltar el deseo de los veteranos de fraternización con los nuevos reclutas.

c) Los periódicos de nuestra Organización y en general toda la prensa del Ejército, desarrollarán una campaña en el sentido anterior. Dedicarán también especial atención sobre la publicación de temas como: Disciplina, higiene, cuidado de las armas, etc.

d) El día de la llegada de los nuevos reclu-

tas se organizará un festival que resuma toda la campaña anterior.

Naturalmente estas no son todas las tareas que se deducen de las experiencias de Teruel. Aún es pronto para hacer un análisis profundo de las operaciones. Pero las iniciativas señaladas son urgentes y de su puesta en práctica por toda la juventud del Ejército Popular, impulsada por nuestra J. S. U. y por la Alianza Juvenil, depende que podamos afrontar con éxito las duras jornadas que se avecinan.

Los «Clubs de Educación de la J. S. U.», nuestros organizadores, de acuerdo con los jóvenes libertarios, republicanos y de otras tendencias, así como con los Comisarios y mandos militares deben organizar inmediatamente, allí donde la situación militar lo permita, reuniones de masas en todas las unidades para explicar las anteriores tareas y tomar medidas prácticas para su realización.

Pero todos los objetivos anteriores sólo podrán ser realizados en la medida que intensifiquemos todo nuestro trabajo político en estrecha colaboración con los Comisarios para:

a) Destruir todos los esfuerzos que realizarán nuestros enemigos para alimentar nuevamente, especulando con la actual situación, las tendencias a un «compromiso» que significaría la derrota.

b) Lograr que las anteriores tareas sean comprendidas y consideradas como necesarias y urgentes por todos los jóvenes antifascistas combatientes.

c) Consolidar el carácter popular revolucionario del Ejército republicano, de acuerdo con el carácter de nuestra guerra.

Así nuestra juventud combatiente elevará su moral y heroísmo, será más consciente de la gran causa por la que ofrece su vida y encontrará el estímulo necesario para marchar por el camino de la victoria.

LA COMISIÓN EJECUTIVA.

Barcelona, 23-2-38.

# Ayuda a "Juventud Combatiente"

## Lo de las...

**50000  
pesetas...**

## CORRESPONSALÉS EN CADA UNIDAD

Nuestro semanario ha sido acogido con simpatía por los cientos de miles de jóvenes soldados que luchan en el Ejército del Este. Los mandos y comisarios miran con simpatía el periódico que se acerca al semanario que necesitan los soldados para su distracción y educación. Esta continua simpatía y confianza hace que nosotros debamos defender su publicación con todo el empeño y tesón de que son capaces los jóvenes socialistas unificados y que no tengamos ningún inconveniente en hacer las críticas necesarias al mal trabajo desarrollado.

Nuestro semanario necesita tener en torno suyo una red de colaboradores y responsables que le defienden y que lleven a él la vivacidad de los propios soldados, a este fin se ha lanzado la consigna de nombrar UN RESPONSABLE EN CADA UNIDAD para Juventud Combatiente. Y, sin embargo, muy pocos clubs o responsables han hecho este trabajo que es «vital» para la vida de nuestro semanario.

Esperamos que los compañeros que no lo han hecho lo hagan.

ha sido aceptado por nuestros soldados.

Soldados, enviad vuestro donativo.

27	División. 123 Bda. - Estado Mayor. . . . .	120'00
27	» Intendencia . . . . .	172'50
27	» 123 Bda. - Sanidad . . . . .	115'00
27	» 123 » P. M. 490 Batallón . . . . .	45'00
27	» 123 » Transmisiones . . . . .	70'50
27	» 123 » Municionamiento . . . . .	77'00
27	» 124 » 493 Batallón - Sección Transmisiones. . . . .	25'00
27	» 124 » . . . . .	31'60
27	» 124 » . . . . .	57'75
27	» 124 » . . . . .	292'50
27	» Tomás Solanas . . . . .	25'00
	Sanidad Dep.º Artillería Valonga (Huesca). . . . .	52'00
	» » » Monte Julia . . . . .	69'00
	» » » . . . . .	20'00
	C. R. de Aragón de la J. S. U. . . . .	500'00
	Comité Provincial de Zaragoza (U. G. T.) . . . . .	25'00
	C. E. S. (Ejército del Este). . . . .	1.000'00
	C. R. del P. C. Aragón. . . . .	5.000'00
	Pozas y Castillo . . . . .	500'00
	Comisión Ejecutiva de J. S. U. . . . .	2.000'00
	Escuela de Trabajo y Cuerpo Sanidad . . . . .	72'00
	Salvador González (Comisario de Obras y Fortificaciones) . . . . .	25'00
	Batallón de Ametralladoras núm. 11. . . . .	160'00
	J. S. U. de Ripoll . . . . .	16'50

### CAMARADA:

¿Hay responsable de J. C. en tu unidad?

¿Llega J. C. hasta las trincheras?

¿Qué cantidad de Ejemplares llegan a tu Brigada, Batallón o Compañía.

¿Qué criterio te merece?

¿Qué haces para ayudar al periódico de la Juventud en armas?

# UN EJEMPLO DE TRABAJO

## La juventud por su educación

### Los Soldados de Aviación Pro Juventud Combatiente

Los soldados del Campo de Aviación de «La Cenia», han decidido apoyar a nuestro semanario JUVENTUD COMBATIENTE. Publicamos este ejemplo para hacer patente, en primer lugar, la simpatía que entre los soldados va adquiriendo el periódico editado por la J. S. U. y también para que los camaradas que todavía no han impulsado este trabajo lo hagan.

1.º Nombrar el responsable directo al cual deberéis dirigir toda correspondencia y ejemplares la cual responsabilidad ha aceptado gustosamente el militante, Cabo Juan Escribá Nus.

2.º Mandaréis 38 ejemplares de cada edición del periódico, número de militantes de la J. S. U. en este destacamento.

3.º Extender la propaganda a los soldados no militantes.

4.º Abrir una suscripción en beneficio de JUVENTUD COMBATIENTE.

5.º Invitar a los demás Jefes de destacamento en los diferentes campos de aviación a realizar lo propio para que JUVENTUD COMBATIENTE no sea ignorado por ningún soldado del arma de aviación.

6.º Mandar colaboración adecuada.

Vuestro y de la A. J. A.

RAMÓN BARBERÁ,  
Sargento - Comandante de  
destacamento.

## Colaboración para J. C.

Con objeto de ligar más nuestro periódico a los propios jóvenes del frente, solicitamos colaboración de ellos mismos. Claro está que ha de ser de acuerdo con la orientación general del mismo, huyendo de los artículos largos y teorizantes. Para ello marcamos el carácter de la colaboración que necesitamos.

1.º Algo sobre el movimiento deportivo.— Cosas de humor: Chascarrillos, anécdotas, etc.

2.º Dibujos.

3.º Crónicas, ilustradas a ser posible.

4.º Actos de heroísmo de jóvenes, con fotografía.

Nuestro glorioso Ejército, forjado en el fragor de la lucha de innumerables combates, está fraguando, bajo la metralla de los países totalitarios, una España nueva. Esa España nueva que surge en los campos de batalla, y que se apoya en una retaguardia admirable, tiene hoy, un común forjador: la juventud. Todas las puertas han sido abiertas a nuestros jóvenes. Ha creado «Hogares del Soldado», haciendo de ellos una verdadera antesala de la Universidad. Prueba evidentemente clara y que tácitamente demuestra, el sigilo con que en nuestro Ejército todo ha sido meditado, calculado y minuciosamente predispuesto según sus propias necesidades. Estas necesidades tuvieron que ser previstas y prácticamente hubieron de ser resueltas. Una de ellas hizo, naturalmente, que no pudiera olvidarse uno de los factores más importantes de cuantos influyen ante los innumerables que tenía planteados la juventud. Este era el factor cultural.

La República, que ha creado el glorioso Ejército Popular Regular y que ha abierto a los obreros las puertas de la Universidad, ha sabido también hermanar en el frente estas actividades para con nuestros soldados, que a la vez que con el fusil arrebatan el terreno al enemigo, con el libro cultivan la inteligencia y destruyen las condiciones para que no sea esclavizado.

Esta nueva España que surge en plena lucha, nace, es cierto, en los campos de batalla, pero también en los Hogares del Soldado. Esta candente efervescencia es la que nos mantiene y nos obliga a realizar nuestra modesta aportación, si en algo cabe y, que no dudamos realiza nuestro semanario JUVENTUD COMBATIENTE ayudándoles de esta forma y en la medida de nuestras fuerzas a llevar a nuestros soldados hacia el camino progresivo de la cultura.

Y cuando mañana ofrezcamos a la historia del mundo el más bello ejemplo de heroísmo y de amor por la Libertad y la Cultura, que se conoce, nos daremos por satisfechos de haber contribuido en este esfuerzo, que hoy mantenemos contra la incultura, y que la juventud triunfante será la más auténtica garantía de su permanencia en beneficio de las generaciones futuras.

## LA JUVENTUD Y EL EJÉRCITO POPULAR

(Viene de la página 3)

La Comisión Ejecutiva recomienda a todos sus afiliados, el más firme apoyo a los Comisarios recién incorporados, velando siempre, por que el Comisariado sea la más firme garantía del carácter popular revolucionario de nuestro Ejército.

La Comisión Ejecutiva aconseja a los Comisarios, miembros de la J. S. U., un reforzamiento cada día mayor de su trabajo de educación política, técnica, cultural y deportiva como base fundamental para mantener en alto la moral de los combatientes y garantizar el espíritu popular revolucionario del Ejército Republicano.

\* \* \*

La Comisión Ejecutiva, después de conocer y discutir la situación presente en el Ejército y nuestra organización en el mismo ha decidido:

1.º Estimar absolutamente justas las decisiones del Comité Nacional de Madrid, que señalaban como forma de organización básica de la J. S. U. en el Ejército, el Club de Educación de la J. S. U. que desarrolla la tarea de educar a nuestros militantes y a toda la juventud en general, tanto cultural como física, técnica y políticamente.

2.º Dictar unas bases de organización de los Clubs, suficientemente claras, que terminen con algunas dudas e incomprendiones surgidas.

3.º Revisar escrupulosamente el aparato de organización, sus distintas Comisiones de Educación del Soldado, para que la composición del mismo responda en todo momento a la composición de la Federación.

4.º Intensificar la ligazón política y orgánica de la Federación, con sus militantes en el Ejército, haciendo que estos conozcan y discutan los materiales y problemas de la Federación y del movimiento juvenil en su conjunto. Reforzar con todo el empeño el trabajo político dentro del Ejército, bajo la bandera del Frente Popular, con una constante explicación del carácter de nuestra lucha como medio indispensable de garantizar la victoria.

5.º Incrementar en el Ejército, al igual que se hace en todas las escalas del movimiento juvenil, las tareas de unidad marcadas por la A. J. A. desarrollando aquellas formas concretas que la propia Alianza y la experiencia del trabajo en común señala.

6.º Recomendar a los militantes de la Federación, una atención especial hacia el mejoramiento de las fortificaciones y construcción de refugios en las mismas trincheras, la extensión organizada del antiavionismo, seleccionando para ello los mejores tiradores, el cuidado y amor a las armas que el pueblo les confía—el fusil nunca se abandona—y una disciplina consciente y rígida en todos los órdenes de nuestro Ejército.

\* \* \*

La Comisión Ejecutiva, saluda con todo cariño a los soldados, marinos, aviadores y tanquistas de nuestro Ejército. A sus Jefes, Oficiales y Comisarios. A los Generales Miaja, Pozas y Sarabia. A los Coroneles Prada, Buriillo y Menéndez. Al Comisario General de Guerra, Crescenciano Bilbao. Al General Rojo y al Ministro de Defensa Nacional.

POR LA DERROTA DEL FASCISMO INVASOR.

POR NUESTRA ESPAÑA LIBRE Y PROGRESIVA.

LA COMISION EJECUTIVA.

